

## 1年生紹介

今年の1年生は72名で、本校では唯一の3クラスです。4月に入学してからさまでした。

1年生は練習も真剣なもの初めてのことだらけで、何事にも一生懸命！ひらがなや数字やりたい！」「もうおわっちやうの？」という言葉には我々担任が元気をもらつてあります。給食のときは、中身が早く見たくて食缶をのぞく子もちらほら。「せんせ休明けからアサガオのお世話をがんばっています。自分のアサガオに名前をつなげて育んでいます。暑い日には、「きつぶやきなママ・さそう。いっぱいみますよ。」とつぶやきながら水やりをしていきます。運動会の練習も暑い日が続きましたが、いつも楽しめます。さうにダンスを毎日子供たちから教わっています。大好きなことを



## 4年生紹介

運動会に向け、子供たちは気合いを入れて練習に励みました。昨年度は、「教える立場」として、積極的に取り組むことができる3年生を見ると、「こうやるんだよ！」困っている3年生を見てお手本をあげました。例年のような部分も諦めめず、お互いに教え合つた。例年手なところができました。

リレーの選手や、応援団の子供たちは、学年の練習に加え、授業時間以外の時間に一生懸命頑張りました。5・6年生と、様々な場面で関わったことでも良い刺激を受けたように感じます。110番の仕組みや、ある安全設備に注目して、身の回りにある安全設備の多さを実感していました。学校周辺を歩いた際には、「こども110番」や安全に関する標識を見付け、身の回りにありました。

4年学年主任：太田 陽子

## 6月の生活目標

6月の生活指導目標は、「身の回りを清潔にしましょう」です。今年は、異例の早さで暑さがやってきました。少し体を動かすと身体がじっと汗ばんできます。汗の中には、細菌にとって栄養となるものがたくさん入ってしまいます。汗と一緒に、細菌が増え嫌な臭いを出したり、皮膚に炎症を起こします。ハンカチやタオルを携帯して汗をかいたらすぐに拭き取らせましょう。また、汗がしみ込んだハンカチをポケットに入れましたにしておくと、体温で温められて細菌が大喜びで増えてしまいます。お声掛けください。

生活指導主任 横田 勉

